<u>Möhnenclub – Ausflug nach Heidelberg</u> <u>Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld</u> - Donnerstag, 12. Juli 2007 (Nummer 28) -

Möhnenclub Burglahr

Ausflug nach Heidelberg vom 22.06. bis 24.06.2007



20 Möhnen erlebten ein schönes Wochenende in Heidelberg. Nach der Ankunft in Heidelberg, stand der Nachmittag zur freien Verfügung. Europas längste Fußgängerzone (1,6 km) lud zum Einkaufen ein. Abends trafen sich die Möhnen in einem Studentenlokal zum gemeinsamen Abendessen.

Der Samstag begann mit einer Stadtführung. Die Möhnen besichtigten den bekannten Studentenkarzer, den alten Hörsaal und andere Sehenswürdigkeiten. Nachmittags war eine Schifffahrt auf dem Neckar für die Möhnen organisiert.

Auch an diesem Tag wurde gemeinsam in einem urigen Gasthaus zu Abend gegessen. Am Sonntag besuchten die Möhnen zum Abschluss die Stadt Rüdesheim, wo sie einige Stunden verweilten, bevor sie die Heimreise antraten.